

組合長あいさつ



桐生広域森林組合

代表理事 組合長 村上利朗

本日はお忙しい所、総代の皆様にご出席いただき、誠にありがとうございます。

本来であれば、大勢の総代の皆様にご出席を頂くとともに、多くの関係機関の方々にご来賓としてご臨席を賜るは、未だ収束の見通しが立たない状況でございます。

5月25日には、国の緊急事態宣言が解除されましたが、未だ収束の見通しが立たない状況でございます。そのような中であります。森林組合法に基づき、総代会を開催しなければなりません

ので、やむを得ず書面議決の奨励にご協力いただき、最小限の人員で総代会を開催することをご理解いただきますようお願い申し上げます。

さて、当組合もこの1年、組合員への還元を高めるととどりであります。新型コロナウイルスが世界を駆け巡り、生命の危機が心配されております。

おかげを持ちまして、令和元年度も一定の成果を上げることが出来ました。これも一重に組合員は勿論のこと、関係各位のご尽力のこと、賜物であり、心よりお礼と感謝を申し上げます。

今後も、地域における林業生産活動の担い手として、更なる組織の基盤強化と合理化を図り、林業発展のために貢献して参ります。

引き続き、組合員の皆様に

は、重ねてご理解・ご協力をお願いしますと共に、各関係機関のより一層のご指導・ご支援をお願い申し上げ、挨拶とさせていただきます。

